



# VALLÉS

SEMANARIO DE F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.  
SEGUNDA ÉPOCA DE "ESTILO"

AÑO III

GRANOLLERS, 26 de Abril de 1942

NUM. 83



**R**ecogimos de la tradición lo que era puro, lo que servía, lo que había forjado las glorias de antaño, y lo fundimos con ese programa que llevaba a las gentes a morir cantando en los frentes.

Francisco

EDITORIAL

## POSTURA ESPAÑOLA

**E**l Ministro de Asuntos Exteriores, camarada Ramón Serrano Súñer ha hecho unas declaraciones a un periodista dinamarqués. España es esencialmente refractaria a todo sensacionalismo, enfoca las cosas con claridad y con justicia, sin fiar nada a lo estruendoso y si mucho a la seriedad. Por eso no hay que buscar sensacionalismos en las citadas declaraciones del señor Serrano Súñer, expresión de nuestra política exterior.

La postura de España es sobradamente conocida, sus deseos los ha pregonado repetidamente el Caudillo. El Ministro de Asuntos Exteriores no ha hecho más que afirmar la voluntad común de todos los españoles, atentos siempre a la voz del mando.

Tarea esencial de esta hora es la aniquilación total del comunismo, negación de todo principio noble y de los valores eternos del hombre. Lo dice un pueblo que sintió las primeras cuchilladas del monstruo sobre su carne y que tiene un millón de cruces clavadas en sus campos. Todos los contratiempos, todas las dificultades, están justificadas ante semejante propósito. Con esta carta, se ventila nada menos que el porvenir de la civilización; del resultado de esta empresa depende la libertad o la esclavitud de Europa y aún del mundo entero. Por eso, una nación como la nuestra que como trofeos tiene las heridas frescas aún de su Cruzada anticomunista, dice por boca de su Caudillo, intérprete de todas sus ansias e ilusiones, que si fuera preciso, a pesar de todas sus dificultades, se pondría en pie, codo a codo con la División Azul cubierta de gloria, un millón de españoles dispuestos a dejarse matar, como en otras horas de esperanza, antes que someterse a la indignidad.

Esa es la postura española en estos momentos trascendentales, postura natural, sin la más mínima vacilación. Por eso no hay que buscar sensacionalismos en las recientes declaraciones del camarada Serrano Súñer.

ESTELA DE UN GRAN ÉXITO ARTÍSTICO

## La Sección Coral del "Frente de Juventudes"

es obsequiada con una espléndida fiesta en los salones del "Hotel Europa"

«El "Frente de Juventudes" es la obra predilecta del Caudillo; pero nosotros hemos de hacernos dignos de esta predilección con nuestras obras.»

Palabras del Delegado Comarcal del F. de J.

**N**o es necesario volver a destacar la excelente actuación que la Sección Coral del Frente de Juventudes ha realizado el presente año. Como dijo su Director, el maestro José M.º Ruera, en el acto que vamos a reseñar, la superación que dicho conjunto coral ha experimentado en este primer año de su creación, puede llenar de orgullo a todos los afiliados al Frente de Juventudes y a todos los granollerenses en general. Nuestra ciudad vuelve a tener aquel coro magnífico de que es digna y que antaño ya tuvo, si bien encuadrado en organizaciones de otro tipo. En la noche del Sábado de Gloria, primero, y después en el festival que se celebró en el salón-teatro anexo a la F.E.T. y de las J. O. N. S., la Sección Coral del Frente de Juventudes ha sabido dejar bien sentados sus relevantes méritos artísticos con un conjunto de canciones regionales y folklóricas, la mayoría desconocidas hasta ahora en nuestra localidad, interpretadas muchas de ellas a varias voces y todas con la máxima justeza y precisión.

Por ello, la Delegación comarcal del Frente de Juventudes, considerando la excelente labor realizada por los camaradas componentes de la Sección Coral, decidió organizar una fiesta en su obsequio y el día escogido fué el sábado, 18 de los corrientes, por la noche, y al local los salones del "Hotel Europa".

Estos salones fueron engalanados con el máximo acierto con varias inscripciones alusivas al Frente de Juventudes y por un gran emblema de dicha Organización. Desde los primeros momentos la

animación y la brillantez fueron presagio del esplendor que el festival había de alcanzar. Además de los camaradas obsequiados asistieron los familiares de los mismos, así como los mandos del Frente de Juventudes comarcal.

A la media parte de la fiesta, los componentes de la Sección Coral pasaron al salón interior, en donde se les obsequió con bocadillos, pastas y champaña. Al final de este refrigerio les dirigieron la palabra el Director de la Sección, maestro José M.º Ruera, el cual dijo que no obstante los éxitos obtenidos por la Sección Coral, no se había de estar contento, todavía queda mucho por hacer y hasta que no lo hayamos logrado no nos podemos felicitar.

A continuación, el camarada Esteban Durán, Delegado comarcal del Frente de Juventudes, habló de la misión de la Sección Coral, encargada de hacer saber al pueblo la existencia de otras regiones con caracteres propios, con un folklóre algo distinto del nuestro, pero también lleno de gracia y de belleza, que integran la comunidad nacional.

Afirmó que el Frente de Juventudes es la obra predilecta del Caudillo, «pero nosotros hemos de hacernos dignos de esta predilección con nuestras obras». Por eso no hemos de cesar de incorporar en nuestra Organización todo lo que auténticamente represente España y pueda servir para educarnos. La Sección Coral ha comprendido muy bien esta verdad y es verdaderamente digna de la distinción de que le hacemos objeto.

«Si sabéis cantar las canciones del bello folklóre español, comprendereis la entraña nacional y el porque de nuestra unidad de Destino.»

De la alocución del Secretario Local de F.E.T. y de las J.O.N.S.

Para terminar, el camarada Ramón Vallés, Secretario local de F. E. T. y de las J. O. N. S., destacó la gran importancia que la música tiene para la formación de las juventudes, diciendo que era muy natural, por lo tanto, que el Frente de Juventudes, cuya preocupación principal es la de educar a sus afiliados para la gran España futura, dedique a la cultura musical y en especial a los cantos regionales, como expresión del latir íntimo de la nación española, un lugar preferente.

Después de citar algunas anécdotas, dijo que «la música, las canciones de nuestra Patria, nos alientan en el duro quehacer cotidiano. Si sabéis cantar las canciones del bello folklóre español, comprendereis la entraña nacional y el porque de nuestra unidad de Destino.»

Este acto fué presidido por el Excelentísimo señor Alcalde y al mismo asistieron, además de las Jerarquías mencionadas, representantes de las distintas Autoridades de la localidad.

Toda la fiesta se desarrolló en un ambiente de franca camaradería y de optimismo juvenil, muy natural entre los afiliados del Frente de Juventudes, dejando bien sentado que la Falange no educa a la juventud triste y meditabunda para la guerra, sino alegre, sana y valerosa para la paz de España.

En resumen, un acto que quedará en la mente de todos los camaradas que al mismo asistieron y que fué bello exponente de la elevación educativa que el Frente de Juventudes realiza entre sus afiliados.

## LA SANTA VISITA PASTORAL se celebrará en nuestra ciudad el martes

Serán padrinos de confirmación el señor don Francisco Sagalés y su distinguida esposa doña María Marcó de Sagalés

**E**l próximo martes, día 28 de los corrientes, S. E. Ilma: el Obispo Administrador Apostólico de la Diócesis, Dr. Miguel de los Santos Díaz de Gómara, efectuará en nuestra ciudad la Santa Visita Pastoral.

La hora anunciada para su llegada son las diez de la mañana y seguidamente procederá a administrar el Sacramento de la Confirmación a los niños de la localidad que todavía no la hayan

recibido. Apadrinarán este acto los señores D. Francisco Sagalés Corderas, Alcalde de la ciudad, y su distinguida y virtuosa esposa D.ª María Marcó de Sagalés.

Las diferentes asociaciones religiosas están trabajando activamente, de acuerdo con el clero parroquial, para dispensar al señor Obispo el recibimiento que a su alta jerarquía le corresponde.

## CRONICA INTERNACIONAL

Rectificación de la política francesa

**E**l pueblo francés, cuando la rápida ofensiva alemana rompiendo la línea Maginot sobre la que tantas vanas esperanzas se fundaron, ocupaba gran parte del solar patrio no llegó a darse cuenta de la magnitud de tal desastre. Como si no hubiese percibido que corría peligro de una paz que pudiera suponer, para Francia, no solamente la pérdida de su predominio europeo—qui-

zá desaparecido para bastante tiempo— sino una merma de su imperio colonial siguió manteniendo principios de la Revolución francesa definitivamente fracasados y aún secretas admiraciones por los mismos hombres que habían sido causa de su ruina y de su fracaso. Faltó en Francia empuje para llevar adelante, con la envergadura suficiente, un programa de responsabilidades políticas y un proceso que, dando los suficientes recursos a los procesados para su defensa, fuese al mismo tiempo garantía para con la nación de una exigencia justa de las razones militares y políticas del desastre. Si en algún tiempo la política conocida generalmente como de Montoire e iniciada a raíz de las entrevistas entre las altas personalidades alemanas y francesas, pudo dar la impresión de una más firme directriz que quisiera borrar pasados errores, la caída injustificada de Pierre Laval dió el triunfo al denominado grupo «Attentista» o partidarios de la espera en el desarrollo de la guerra para arrojarse luego al vencedor, clara su victoria, y sacar del mismo el mayor partido posible. No bastaron para hacer salir a los franceses de esta política los repetidos atentados de Inglaterra contra la soberanía de Francia, las violaciones de su territorio, el ataque contra Dakar, las desmembraciones que han supuesto las rebeliones degaullistas y aún la conquista violenta y a mano armada de Siria luchando contra las propias tropas francesas. Francia si no vió impasible los desmanes de su antigua aliada, no mudó por eso radicalmente de conducta.

Hasta ahora vinieron perdiéndose en el desierto de la indiferencia popular las repelidas invocaciones de Doriot y de Marcel Deat llamando a una labor de concordia europea y de clara visión de las reales conveniencias de Francia. Incluso la misma legión francesa formada para combatir al comunismo en el frente oriental no fué objeto de la atención y del encarecimiento merecido por tan gallardo gesto. Al contrario los climas subversivos y las organizaciones comunistas han venido encontrando en Francia adecuado ambiente. Ciñéndonos a la más pura objetividad hemos de reconocer que los atentados contra los soldados alemanes en París—públicos y notorios—y aún la reincidencia en atentar contra la vida de Doriot al que por las peculiares circunstancias que en él concurren puede ser considerado como una figura de relieve en el porvenir de Francia demuestran palpablemente la falta del auténtico despertar de un sentido de solidaridad europea y de auténtico nacionalismo.

No puede alegarse como disculpa de

(continúa en la página 2)